

まつりの感想を、いろいろな場面で、いろいろな人に、お聞きしてみました。

### 〇会場での感想いろいろ

・「いついつまつり」の場所があつてありがたい。

・毎年一度は知り合いに会える。売りの買いのやりとりもとても楽しい。

・白梅まつりは初めて。こんなに楽しいとは思わなかった。

・レザークラフトやパッチワークや手芸、歌や踊りも素晴らしい。

・おまつりの料理がとってもおいしい。

・白梅まつりは、もっと質素かと思つていたがいろいろな活弁にやっているので驚いた。

・陶器を買つたり植木も興味ある。

・広報を見て来たが、土曜日に演示がなく残念だった。

・福生に住んで長い、白梅会館にはじめて来た。アトリエマムズの手芸作品を買いに来たが、あつという間に売り切れて、遅れをとってしまった。

・お茶席を、生まれてはじめて体験できて、とても良かった。

・コール白梅のコーラスの時に、なんで先



熊川・男

熊川・女

生（指揮者）だけ、反対向いているの？

熊川・男・二歳



・まつりの交通整理の係だが、日頃がサークル内だけの活動なので、こういう時に違うサークルの人たちと知り合いになれるのが良い。

・昔に比べると、今の方がサークル数が減ってきている気がする。

・まつりの会場係だが、子ども達三人が白梅の講座やサークルでお世話になつている。今日は午後から仕事だが、午前中は手伝いに来た。

・いそべ焼きを買いに来たが終わつてしまつてがっかり。

・オカリナが奏でる各国の民謡や、日本の伝統芸能の謡曲を生で聞けて、熊川地区の懐の深さを感じた。

・子どもたちの声

・ペットボトルやプラスチックのコップで作るプラ板がすっこく面白い。

・私はガールスカウトに入つていて毎年白梅まつりが楽しみ。

熊川・女・小学生



熊川・男・小学生

・ボードゲームに時々来ているが、今日もできて嬉しい。

・ボードゲームは講座に参加して覚えただけ、はじめてでも見ていたらわかるようになる。

・熊川・男・ベテランの小学生

・熊川・男・ベテランの小学生

・熊川・男・ベテランの小学生

・熊川・男・ベテランの小学生

にホットケーキの焼き方を教えているのが良いと思う。

・サークルには入っていないが、おまつりや講座には時々参加している。毎年孫と、おまつりの子どもコーナーで遊びの楽しい。

・昨日も今日も、子どもたちは来ている。

・熊川・女

### — 編集後記 —

早いもので第6号の発行となりました。今回は、「白梅まつりはどうだったのか？」を探るために、多くの方にご意見・ご感想をお聞きしたところ、たくさんの方が見えてきました。また、「熊川の歴史」では、「本当にあった戦争の話—熊川での体験—」を中心に、80歳の方々から、興味深い話をお聞きすることができました。

人の数だけ話がある、と今回も実感しました。だから、おしゃべりはやめられないわけです。これからも、白梅会館を訪れる人から、いろいろな話をお聞きすることを楽しみにしています。是非、お出かけください。お待ちしております。

発行：福生市公民館白梅分館  
福生市熊川 559-1 ☎ 042-553-3454  
FAX 042-530-2513

沢山友達ができた。

武蔵野台・女